

10-03-2009

Zumarraga. Se presentan 60 propuestas para el centro de interpretación de La Antigua

El alcalde de Zumarraga, Mikel Serrano, ofreció ayer una rueda de prensa para dar a conocer que se han presentado 60 propuestas al concurso de ideas para la construcción de un centro de interpretación en La Antigua.

También informó que cerca de 140 profesionales han solicitado información y dio a conocer quiénes forman el jurado. Éste se constituyó ayer mismo en el ayuntamiento Zumarraga.

El plazo para la presentación de propuestas se abrió en noviembre del año pasado y se cerró el 23 de febrero. Durante ese tiempo se recibieron unas 140 solicitudes de información y 60 propuestas. Otra llegó fuera de plazo. Profesionales de todas partes del Estado se han puesto en contacto con el Ayuntamiento de Zumarraga para informarse sobre el concurso.

El jurado se constituyó ayer mismo. Lo forman el alcalde, Mikel Serrano; el presidente de la comisión de Medio Ambiente, Eduardo Navarro; cuatro arquitectos, un concejal de cada partido y un miembro de la plataforma ciudadana Antiguarekin.

En lo que respecta a los arquitectos, Luis Sesé representa el Colegio Vasco-Navarro, Elena Biurrun al propio Ayuntamiento, José Ignacio Martínez de Luco al Gobierno Vasco y Josu Urtxegi a la Diputación.

Tal y como se ha indicado, cada partido político con representación en el Consistorio cuenta también con un representante en el jurado. Son Ricardo Lozano del PSE-EE, Juan José Sagarna del PNV, Ikerne Badiola de EA, Raquel Ropero de EB y Valeriano Martínez del PP. Arantxa Gabiria es la integrante de la plataforma ciudadana Antiguarekin designada por sus compañeros para formar parte del jurado.

Los miembros del mismo pueden desde ayer consultar las propuestas. Dos han sido ya apartadas del concurso porque no presentan toda la información requerida. El resto se encuentran en una sala del Ayuntamiento y a ella sólo pueden acceder las personas mencionadas. El jurado volverá a reunirse el 20 de abril, fecha en la que comenzará el proceso de selección.

Una vez se elija un proyecto, el Consistorio baraja exponer al público todas las propuestas presentadas a concurso.

Aunque los técnicos del jurado todavía no han tenido tiempo de estudiar a fondo las 58 ideas que se han hecho llegar al Ayuntamiento, tras un primer vistazo, han comentado al alcalde que los concursantes han hecho un esfuerzo intelectual "importante" y que el nivel de los proyectos es "muy bueno". También han manifestado que la iniciativa ha despertado un "gran interés", pues les parece que 140 solicitudes de información y 60 propuestas son "muchas".

Ahora toca estudiar a fondo los trabajos presentados. En palabras del alcalde, Mikel Serrano, los profesionales han propuesto "distintas soluciones técnicas y estéticas" y el jurado tendrá en cuenta varios criterios a la hora de elegir un proyecto. Éste deberá "respetar" la ermita de La Antigua y ser "original, sostenible e integrado en el paisaje".

Asier Zaldua